

合言葉は「おかしも」！ 保育所・学童避難訓練

6月13日火、上ノ国保育所と学童保育所が合同で避難訓練を行いました。

今回の避難訓練は、給食室からの出火を想定し、スポーツセンターへ避難しました。

なかでも、学童の児童たちは先生に言われるより早く、自分たちで率先して並ぼうとする様子が見られました。

避難後、保育士の岸田さんから「おかしも（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）を守ることが安全に避難する方法」と子どもたちに伝えていました。



将来の夢や進路の糧に 上高生インターンシップ

6月15日(木)と16日(金)の2日間、上ノ国高等学校の2年生が町内外の各事業所でインターンシップを行いました。

これは総合学習の一環として毎年実施しているもので、役場には男女3名の生徒が各課で業務体験に臨みました。

今回、広報の取材を体験した久末さんは慣れないカメラの扱いに苦戦しながらも、実習先で頑張っている仲間の姿をしっかりと撮影していました。実習を終えて「公務員に憧れていたので、貴重な経験ができました」と話していました。



今年も見ごころたくさん！ 夷王山まつり

6月17日(土)と18日(日)の2日間、恒例の夷王山まつりが開催され、町内外から約1,700人の方が訪れました。

17日(土)のたいまつ行列では、剣道・空手道のスポーツ少年団員が、燃えさかるたいまつを掲げ、夷王山まで登りました。

18日(日)は、夷王山神社例祭をはじめ、南北海道歌謡大会や上ノ国鼓友会の演奏など、会場は大いに盛り上がりました。

歌謡ショーでは、演歌歌手の中村美律子さんが全12曲を熱唱し、迫力ある声量と艶のある歌声で観客を魅了しました。曲の合間には、関西弁の軽快なトークを披露し、会場からは笑いが溢れ、最後の曲を歌い終えたときには大きな拍手が会場を包みました。

